



KORAN	HAL
Haluan	
Padang Ekspres	
Singgalang	
Pos Metro	5

Tanggal

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 (27) 28 29 30 31

Bulan

1 2 3 (4) 5 6 7 8 9 10 11 12

# Tercepat di Sumbar, Tanahdatar Raih Opini WTP Sepuluh Kali Berturut-turut

**TANAHDATAR, METRO**  
Kabupaten Tanah Datar kembali meraih sekaligus mempertahankan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) untuk sepuluh kalinya secara berturut-turut atas Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2021. Lebih membanggakan lagi, prestasi yang diraih kali ini adalah WTP murni dan yang tercepat dari seluruh Kabupaten/Kota se-Sumatera Barat termasuk juga Pemerintah Provinsi.

Opini WTP untuk Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2021 ini, diserahkan langsung Kepala Perwakilan BPK RI Sumbar Yusnadewi, di ruang pertemuan Gedung BPK Perwakilan Sumbar di Padang, kemarin lalu.

Opini WTP diterima Bupati Tanah Datar Eka Putra dan Ketua DPRD Tanah



chandra antoni/posmetro

Datar H. Rony Mulyadi Dt. Bungsu didampingi Sekda Iqbal Ramada Payana, Kepala Inspektorat Desirima, Kepala Badan Keuangan Daerah Darfizar dan sejumlah pejabat terkait di lingkungan Pemkab Tanah Datar.

Kepala Perwakilan BPK RI Sumbar Yusnadewi, usai menyerahkan LHP kepada Pemda Tanah Datar menyampaikan selamat kepada Pemerintah Daerah Tanah Datar yang kembali

meraih Opini WTP dari LHP tahun anggaran 2021.

Diakuinya, kinerja Pemkab Tanah Datar di bawah kepemimpinan Bupati Eka Putra dan Wakil Bupati Richi Aprian dalam mengelola keuangan terbilang terbaik di Sumbar, namun perlu juga diingat, BPK masih menemukan permasalahan yang perlu ditindaklanjuti secepatnya dalam 60 hari setelah LHP diserahkan.

Bupati Eka Putra me-

**FOTO BERSAMA—** Bupati Eka Putra usai meraih Opini WTP. foto bersama dengan penghargaan yang diraih.

meningkatkan kinerjanya," ucap Eka Putra.

Lebih lanjut, Eka Putra juga tak lupa sampaikan terima kasih dan apresiasi atas prestasi yang diraih ini. "Keberhasilan pemerintah Kabupaten Tanah Datar memperoleh opini WTP sepuluh kali berturut-turut adalah prestasi bersama, prestasi pemerintah daerah, DPRD dan dukungan masyarakat. Untuk itu kami mengucapkan terima kasih," sampai Bupati.

Sementara secara khusus Ketua DPRD Tanah Datar Rony Mulyadi Dt. Bungsu, juga menyampaikan ucapan terima kepada segenap jajaran BPK, karena telah melakukan pemeriksaan secara jelimet terhadap pengelolaan aset dan keuangan yang menjadi tanggung jawab Pemkab Tanah Datar. "Sehubungan dengan LHP dari BPK Perwakilan Sumbar akan kami tindaklanjuti bersama Bupati," ucapnya. (ant)

ngaku amat bersyukur atas rahmat Allah SWT yang diberikan kepada jajaran Pemkab Tanah Datar, sehingga opini WTP yang sudah berulang kali diperoleh, kini kembali diterima untuk kesepuluh kalinya secara berurut-turut.

"Ini hadiah terindah untuk pemerintah dan masyarakat Tanah Datar di saat bulan Ramadhan, semoga raihan ini menjadi motivasi bagi segenap jajaran pemerintahan untuk